



MUSÉE OLYMPIQUE LAUSANNE

Yvan Conti, mandat en freelance pour TEKHNE SA, Lausanne

Agrandissement et transformation du bâtiment existant.

Rénovation lourde et agrandissement du dernier étage avec restaurant et salle de séminaire, couvert avec une charpente en BFUHP. Aménagement d'un nouveau niveau d'exposition.

Le Musée Olympique est inauguré en 1993 dans un magnifique domaine ouvert sur le paysage du lac Léman. 30 ans plus tard, le musée est réorganisé dans le respect de l'architecture en place : les surfaces de l'exposition permanente sont étendues de 2'000 à 3'000 m², le parcours intérieur et la muséographie sont réorganisés, les espaces d'accueil et de restauration du toit-terrasse panoramique sont agrandis et protégés par une fine réseille de lames en béton fibré. La réalisation s'est déroulée dans le cadre d'un mandat de planification générale avec une assurance de garantie des coûts.

PARTICULARITES DU CHANTIER

- Démolition et transformation lourde en site occupé (archive)
- Charpente en BFUHP couvrant une surface de 1'500 m²



MAÎTRE D'OUVRAGE
BRAUEN & WÄLCHLI Architectes

ARCHITECTE
BRAUEN & WÄLCHLI Architectes

PRESTATIONS D'YVAN CONTI
Responsable de chantier

DATE
janvier 2012 – août 2013

COUTS CFC 1-4
35 millions

SURFACE PLANCHER
12'700 m²

